

Se enfrascan partidos en una guerra de encuestas

GERARDO GARCÍA
/ALEJANDRA REYES

Ahora el PRI y Morena se han enfrascado en una guerra de encuestas, donde el primero defendió que las mediciones arrojan un aumento en la presencia electoral para su futura candidata Alejandra del Moral Vela.

Mediante un comunicado de prensa, la dirigencia del tricolor resaltó que los resultados de crecimiento se ha dado, incluso, después del cierre de las precampañas que ocurrió el 12 de febrero.

En la información que retoma de las diversas casas encuestadoras, el crecimiento hasta el 21 de febrero, fue de hasta tres puntos.

“La encuesta de Massive Caller indica que en las últimas semanas, Alejandra Del Moral subió en las preferencias del electorado mexicano, al pasar de 29.4 por ciento el 7 de febrero, a 32.8 por ciento el 21 de febrero”.

En tanto, el PRI aseguró que las mediciones no favorecen a Morena y quién será su abanderada, Delfina Gómez Álvarez. Y que en un tercer lugar está MC con Juan Zepeda Hernández.

“Mientras que Delfina Gómez tiene una clara tendencia a la baja, pues el 7 de febrero registró una preferencia de 42.3 por ciento y el 21 de

febrero 39.6 por ciento”, indicó.

Al respecto, Morena dio a conocer que, según las encuestas de intención del voto, todo señala que la Alianza Morena, Partido del Trabajo (PT), Partido Verde (PV) tiene una ventana de 20 puntos arriba de la candidata del PRI.

Horacio Duarte, coordinador de la campaña de Delfina Gómez, dijo que existe una constante en las encuestas de Delfina Gómez de estar arriba de los 50 puntos; mientras de Alejandra del Moral tiene una variación y una tendencia de estar 20 puntos abajo.

Aseguró que estas encuestas le están generando al PRI mucho nerviosismo pues pensaban que en el periodo de la precampaña podrían modificar los datos y por eso han inventado dos encuestas, donde supuestamente va arriba arriba Alejandra del Moral.

“No hayan cómo encontrar el camino para generar una percepción de que ellos pudieran estar lejanamente cercanos y eso los está obligando a comenzar la siguiente etapa de la intercampaña, para atacar de manera burda y sin miramientos a la maestra Delfina Gómez”, destacó.

En los últimos días, el PRI y Morena han intensificado el intercambio de acusaciones y han iniciado quejas por señalarse mutuamente de violar la ley electoral.